
市
政
を
問
う
！

6月定例会 一 般 質 問

一般質問とは、議員が、市の
事務の執行状況や将来の方針な
どについての報告や説明を市長
などに求め、市が適切な市政運
営を進めているか、チェックす
るものです。
山武市議会では、議員は年４
回の定例会で一般質問すること
ができ、質問の範囲は、市の行
財政全般のほか、地域の住民生
活に密接している事項など、多
岐にわたります。
なお、議会だよりの一般質問
に関するページは、質問した議
員が自ら原稿を作成し、掲載し
ています。
※今回の第２回定例会の会議録
（９月中旬発行予定）は、図書館
またはインターネットでご覧い
ただけます。

議会中継へ簡単アクセス
より気軽に視聴することが
できるよう、一般質問の掲載
ページに、録画映像が視聴でき
るＱＲコードを添付しました。

スマートフォン�
やタブレットで
ご覧ください。

①ゼロカーボンシティ宣言について
②広域農道について

個人質問
新政会 北

きた

田
だ

　　守
まもるp6

①防災について
②行政手続きについて
③成東駅周辺の利便性について

個人質問
公明党 市

いち

川
かわ

　陽
よう

子
こp13

①�成田空港周辺地域としての基盤整備事業
について
②�山武市総合計画・重点分野（道路網の整備）
について

個人質問
れいわ 小

お

川
がわ

　一
かず

馬
まp15

①新型コロナウイルス感染症への対応について
②防災について
③観光行政について
④オリンピックについて
⑤環境問題について
⑥市のＩＴインフラ整備について
⑦市の都市計画について

個人質問
市政会 齋

さい

藤
とう

　昌
まさ

秀
ひでp5

①新型コロナウイルス感染症対策について
②ゼロカーボンシティの取組について
③農業振興策について

個人質問
日本共産党 並

なみ

木
き

　幹
みき

男
おp14

①学校教育について
②防災について
③道路整備について

個人質問
新政会 櫻

さくら

田
だ

　基
もと

介
すけp7

①高齢者保健福祉の向上対策について
②使用済み紙おむつの資源化について
③バイオマス利活用について

個人質問
公明党 深

ふか

沢
ざわ

　　誠
まことp12

①市長の政治姿勢について個人質問
さんむ21 石

いし

川
かわ

　和
かず

久
ひさp9

①市所有の体育施設について
②社会体育・スポーツ少年団について

個人質問
新政会 戸

と

村
むら

　勝
かつ

敏
としp8

①防災無線について
②公共交通施策について

個人質問
さんむ21 髙

たか

知
ち

尾
お

正
まさ

義
よしp10

①成田空港との共生について
②奨学金返済支援について
③日向駅周辺の整備について
④新組織役割について

個人質問
公明党 長

は

谷
せ

部
べ

竜
りゅう

作
さくp11

市
政
を
問
う
！

※上記には、「一般質問通告書」の内容を記載しています。
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